

松山信裕議員



- まちづくりについて
- 勝山市の防災関係について

そのほかの質問 ・環境について

※シビックプライド…「都市に対する市民の誇りや愛着」「まちをよりよくするために、自分自身が関わる」当事者意識に基づく自信心。

一般質問

【問】勝山市においては、ジビックプライドはどういうよな現状と思われ、また、更なる醸成を高める取り組みについてどのか。考え方についても、小中学校での活動を促し、子どもたちの活性化を図る取り組みがされています。このESDによる取り組みは、ジビックプライドの概念と合致する。このように思ふことに何ができますか。

答アセンタ」を①「災害ボランティアセンター」を円滑に運営するために、平常時の活動を行う「勝山市災害ボランティアセンター連絡会」を昨年9月に設立した。市は、平常時には、社会福祉協議会とともに連絡会の事務局をつとめ、災害発生時に備えて、センター設置運営訓練の実施や研修会の開催を行う。また、災害発生時には、災害ボランティアセンターの総務班に参画し、勝山市災害対策本部や県、その他関係機関との連絡を密にし、災害ボランティアセンターの運営を円滑にしていく。

- 勝山市建築物耐震改修促進計画について
- 勝山ニューホテルの今後について
- 若者のU・Iターン者向け支援について

一般質問

問 勝山ユーホテルは
4月より東急リゾートサー
ビスを指定管理者に指定
しスタートしたが、次回、

卷一

会議で、緩急織り
施策について検討
しており、可能なた
く予算化し、実施し

り混ぜた
罰を進め
るものか。ら
したい。

問 当市の民間住宅における耐震化率は47・6%と低水準であるが、勝山市建築物耐震改修促進計画の平成28年度改訂版では90%以上と目標を掲げているが、どのように耐震化率の向上を図るか伺う。

答 市では、木造住宅の耐震化率を上げるため、補助事業を実施している。国の交付金、県の補助金を活用し、1万円の個人負担もあるが、耐震診断と耐震補強計画を作成できること。

答 10年後の指定管理期間満了までに今後の方向性を定め、10年後存続か否かを含めた将来の対応を考える必要があると思うが如何か。

今回の中には、勝山市公共施設等総合管理計画と整合性を図りながら、10年後の施設の存廃も含め十分に検討する。

問 若者のU・ターン促進に向け、当市独自の支援策を検討する考えはないか。今後、若者のU・ターン者の移住、定住促進をどのように考えるか伺う。